
A quand une vrai équipe à Bordeaux ? - 1/1
Cela fait bien trois ans que je suis abonné au girondins de Bordeaux et jamais je n'ai vu l'équipe de mon
coeur aussi fade et triste à voir jouer. Je me rends compte que nos chers dirigeants nous prennent pour
des "cons" depuis l'arrivée de M6 comme sponsor principal. Je voudrais donc exprimer mon "ras le
bol" via cet article...

"Un bloc désert pour une saison de misère". Voilà à quoi ce résume notre saison. Pas besoin de trouver des
excuses et de dire que cette saison était une saison de transition. Depuis notre dernier titre de 1999 notre
équipe n'a cessé de perdre ces éléments clefs qui faisaient la force de celle-ci. Cette équipe avait une âme, elle
se battait pour ses couleurs qui sont si belles... Tout cela me semble désormais être à des années lumières. 
 Plus aucune équipe ne nous respecte. Lescure qui était autrefois forteresse imprenable et désormais devenu la
bourse aux points. Toulouse, Ajaccio, Montpelier, Metz... Quelle pitié !!!!! Comment cette équipe si belle
dans les années 80, a t-elle pu sombrer dans un tel ridicule ???? 
 Pas la peine de chercher bien loin pour trouver la réponse. Demandez donc à nos chers dirigeants, peut être
qu'à vous ils vous donneront la réponse. Nous étions là avant eux et nous le serons après eux. Ceux ci refusent
catégoriquement de nous donner des explications. Notre équipe fait rire à voir jouer. Basto, Deivid, Afanou...
Quelle honte !!!! 
 Où en serions nous sans nos jeunes joueurs, tels Chamack, Mavuba, Francia. Peut être en ligue 2. Ne croyez
vous pas que M6 avec leurs émissions à la c..., tels les colocataires, Loft story, opération séduction... n'a pas
d'argent ??? Arrétons !!! La plaisanterie n'a que trop durée ! 
 Il est temps de donner à ces chers supporters de Bordeaux de réélles explications et une vrai équipe (qui
s'annonce mal : Laslandes, Faubert) afin de crever l'abcés (qui est déjà très gros !) entre nous supporters et eux
dirigeants. 
 A noter que Bordeaux qui prône la solidité de ses comptes depuis de nombreuses années, va sans doute se
voir dans l'interdiction de recruter par la DNCG à cause d'un déficit trop important. Mais ou passe donc
l'argent ????? Peut-être dans les poches de monsieur Triaud. 
 Non cela est totalement inconcevable de la part d'un club qui se dit net sur la trésorerie du club (pffffff). 
 Je crois qu'il est temps que je m'arrête car il y'a tellement de choses à dire que je n'aurais pas assez d'une
journée pour les communiquer. Sur ceux, allez Bordeaux et à l'année prochaine pour je l'éspére une saison
palpitante et forte en émotions.
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